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Verbale della seduta Consiglio Direttivo della Federazione del giorno 09/07/2022

Il giorno 09/07/2022, alle ore 16:00, presso la sede della Sezione A.N.Art.I. di Moriago (TV), in Piazza
Carlo Conte n. 2, si è riunito il Consiglio Direttivo della Federazione Provinciale di Treviso.
La  riunione  è  stata  convocata  con  messaggio  di  posta  elettronica  inviato  a  tutti  i  Consiglieri  in  data
21/06/2022.
All’o.d.g. i seguenti punti:

1. Saluto alla Bandiera;
2. Organizzazione del lavoro all’interno del Consiglio Direttivo;
3. Esame dei partecipanti al raduno di Mantova, decisioni relative;
4. Esame preliminare dei partecipanti al Raduno del Centenario di Torino, decisioni relative;
5. Stesura del calendario delle manifestazioni programmate dalle Sezioni della Federazione per il 2022

e per il 2023;
6. Proposta di istituire una menzione per le Sezioni meritevoli;
7. Modalità di prenotazione del materiale associativo;
8. Varie ed eventuali.

Presiede la riunione l’Art. Franco Marsango, Presidente del Consiglio Direttivo della Federazione, verbalizza
il Segretario del Consiglio l’Art. Giuseppe Dotta.
All’appello risultano assenti i Consiglieri: 

a) Lorenzetto Alberto;
b) Simon Domenico;
c) De Ruos Michele;

che avevano giustificato anticipatamente l’assenza con comunicazioni che vengono lette ai presenti.
Sono presenti anche tutti i Capigruppo.
Il Presidente apre la seduta chiedendo a tutti un minuto di silenzio sull’attenti per salutare la Bandiera e per
ricordare i Caduti dell’Arma nonché tutti gli Artiglieri che sono andati avanti.
Punto o.d.g.  n.  2:  il  segretario chiede al  Consiglio  di  spostare  la discussione di  questo punto alla  fine
dell’o.d.g., il Consiglio approva.
Punto o.d.g. n. 3: viene comunicato ai presenti che il Raduno di Mantova del 23/09/2022 è stato annullato,
non c’è nulla da esaminare e discutere.
Punto o.d.g. n. 4: il segretario informa che solo Vittorio V.to ha comunicato, con mail, che è probabile la
partecipazione di 3 iscritti, il Gruppo Sile ipotizza molte difficoltà alla partecipazione, il Gruppo Giorgione
dice  che  alcuni  iscritti  potranno  partecipare  solo  se  ci  sarà  un  autobus  organizzato,  precisando  che
autonomamente  non  andrà  nessuno,  il  Gruppo  12  (Pieve  di  Soligo)  stanno  vedendo  di  organizzare  un
pulmino, Balbo dice che è troppo presto per dare indicazioni,  Bonato propone di appoggiarsi a Pieve di
Soligo, che già hanno esperienza, per organizzare la partecipazione, Marsango comunica che Fonte potrebbe
partecipare con 15 presenze.
Dopo la discussione che ne è seguita i Consiglieri Bertini, Bonato, Mascotto ed il Sig. Testa, Capogruppo 12,
raccoglieranno e porteranno al Consiglio proposte e possibilmente costi per viaggio in pullman (o pulmini)
per 2 o tre giorni di permanenza a Torino.
Il Consiglio stabilisce di riunirsi nuovamente il giorno sabato 10 settembre 2022, alle ore 16:00, presso la
sede della Federazione a Montebelluna per esaminare le proposte raccolte e per divulgarle alle Sezioni,
chiedendo alle medesime una sollecita risposta.
Punto o.d.g. n. 5: nonostante la richiesta effettuata nessuna Sezione ha comunicato le manifestazioni già
programmate per il 2022/2023, pertanto non si può stendere un calendario da inviare alle Sezioni.
Intervengono:

a) Mascotto (Cavaso del Tomba) per dire che in settembre l’ANA locale organizza una cerimonia sul
Monte Tomba, manderà ulteriori comunicazioni;

b) Bertini (Pieve di Soligo) per comunicare che in settembre o ottobre sarà inaugurata la nuova sede
della Sezione, preciserà in seguito la data.



c) Bonin  (Castelfranco)  per  avvisare  che  la  Sezione  intende  organizzare  un  raduno  interregionale
probabilmente nel 2024; chiede che sia il Presidente della Sezione a comunicare al Consiglio gli
eventuali sviluppi. Il Consiglio aspetta comunicazioni in tal senso.

Punto o.d.g. n. 6: Viene esaminata la proposta di istituire un riconoscimento delle Sezioni meritevoli nonché
di  dare  un  riconoscimento  agli  iscritti  che  si  sono  particolarmente  distinti  per  la  promozione  e  la
partecipazione alle attività sezionali.
Il Consiglio, visto che l’iscritto Peressin, della Sezione di Pieve di Soligo, ha recentemente compiuto 105
anni, ed è quindi il socio più anziano, stabilisce di dargli il riconoscimento “Diploma di Merito con medaglia
d’oro” per la lunga appartenenza all’A.N.Art.I.
Il Diploma verrà consegnato dal Presidente della Federazione Provinciale in occasione dell’inaugurazione
della nuova sede della Sezione di Pieve di Soligo.
Il  Consiglio, al  fine di assegnare, dopo la necessaria valutazione, il  giusto riconoscimento per le attività
svolte, chiede ai Presidenti delle Sezioni di comunicare alla Federazione i nominativi degli iscritti che hanno
portato avanti con convinzione e costanza le iniziative sezionali.
Per le Sezioni meritevoli si dovranno stabilire i criteri per assegnazione del riconoscimento, l’argomento sarà
riesaminato in successivo incontro.
Punto o.d.g. n. 7: il segretario elenca i materiali associativi ricevuti dalla precedente gestione ed informa che
sono pervenuti anche degli stemmi araldici dell’Associazione, in parte grandi ed in parte piccoli, quest’ultimi
ordinati dal precedente Presidente ed ancora da pagare.
Il Consiglio propone di informare le sezioni di quanto giacente e di chiedere ai Presedenti di informare la
Federazione, possibilmente entro fine ottobre, di quanto dovesse occorrere per fare un unico ordine, viene
suggerito che con l’ordine venga versato anche l’importo relativo ai materiali richiesti dalla Sezione.
Stesse modalità anche per ordinare i calendari, alle Sezioni sarà comunicata la data di inizio prenotazione.
Punto o.d.g. n. 2: per quanto riguarda la suddivisione degli incarichi all’interno del Consiglio il segretario
informa che provvederà alle comunicazioni con le Sezioni, si attiverà per le convocazioni del Consiglio su
disposizione  del  Presidente,  verbalizzerà  le  sedute  e  redigerà  i  verbali  che  provvederà  ad  inviarli  ai
Consiglieri, ai Capigruppo ed a tutti i Presidenti delle Sezioni, nonché al Delegato Regionale, convocazione
dei Congressi, su disposizione del Consiglio, con relativa verbalizzazione della seduta ed invio dei verbali ai
Presidenti.
Per quanto riguarda la contabilità è stato nominato il Tesoriere che provvederà a quanto necessario compreso
la verifica dei pagamenti ricevuti dalle Sezioni, i pagamenti di quanto dovuto alla Direzione Nazionale e ad
altri Enti, la verifica del conto bancario e della cassa, nonché alla stesura del conto economico annuale.
Rimane da definire chi seguirà le Sezioni, per quanto riguarda censimenti, rinnovo iscrizioni e tesseramento,
abbonamenti alla rivista, verifica rinnovo cariche, acquisizione degli ordini, trasmissione degli ordini alla
D.N.,  ritiro  e  distribuzione  dei  materiali,  manifestazioni  organizzate  dalle  Sezioni  e  da  altri  Enti  ed
organizzare la partecipazione agli eventi, nonché tutti gli altri problemi che si dovessero presentare.
Interviene Bonato per dire che ci sono i Capigruppo, questi sono presenti nel Consiglio con la funzione di
collegamento tra la Federazione e le Sezioni, questo lavoro lo possono fare loro.
Dotta precisa che i Capigruppo sono stati cooptati in Consiglio per le comunicazioni con le Sezioni, ma
soprattutto per collegare quelle Sezioni, e ce ne sono, che non hanno la posta elettronica; comunque se i
Capigruppo vogliono fare questo tipo di attività nulla da dire, sempre che questa attività sia compatibile con
quanto previsto dallo Statuto dell’Associazione.
Punto o.d.g. n. 8: Il Presidente informa che tutte le pratiche presso la BCC Prealpi S. Biagio sono state
completate con il deposito delle firme del Presidente e del Tesoriere.
Pr quanto riguarda il ritiro dell’archivio della Federazione non è stato ancora provveduto.
Dotta dice che è importate avere l’archivio perché contiene tutta la documentazione, comprese le contabili
cartacee che devono essere  conservate;  prossimamente  con i  rinnovi  tesseramenti  e  quanto altro,  anche
questa gestione, produrrà parecchie ricevute che dovranno essere conservate per ogni necessità, anche per
controlli da parte degli Enti preposti.
Informa il Consiglio che ha ricevuto dal Signor Garbin i contanti della cassa della Federazione.
Non avendo altro da discutere il Presidente chiude la seduta alle ore 18:20 dopo lettura e approvazione del
presente verbale.

           firmato il Segretario                                                                                 firmato il Presidente
          Art. Giuseppe Dotta                                                                                 Art. Franco Marsango
    


